

Anuncia Luege que la decisión la tomará el Comité Técnico

Preven cerrar presas a Sistema Cutzamala

► Advierten bajo nivel en dos de los diques que alimentan al acueducto

Iván Sosa

VILLA VICTORIA.- Las presas Villa Victoria y El Bosque, dos de las siete abastecedoras del Sistema Cutzamala podrían ser cerradas ante el cada vez más bajo nivel de almacenamiento de lluvia, informó la Comisión Nacional del Agua.

Durante un recorrido por el Cutzamala, el director de la Conagua, José Luis Luege, mostró que de su capacidad total la presa Villa Victoria —la segunda más importante por el volumen que suministra al acueducto— sólo aloja 29 por ciento.

“Podemos sacarlas de operación porque están en un nivel crítico y tampoco vamos a permitir que el almacenamiento descienda por debajo de un rango que ponga en riesgo la vida alrededor o muestre azolve.

“Lo definirá el Comité Técnico, pero el rango más bajo puede ser 25 por ciento”, apuntó Luege.

En caso de suspenderse el flujo de Villa Victoria o El Bosque, la presa Valle de Bravo, que almacena

256 millones de metros cúbicos tendría que cubrir parcialmente la dotación remitida a la planta potabilizadora Berros, para que, una vez depurados los caudales, ingresen al acueducto de 75 kilómetros que entrega al Valle de México, explicó el director del Organismo de Cuenca, Efrén Villalón.

Luege planteó que de persistir la ausencia de lluvias suficientes para alcanzar un nivel adecuado de operación, el Comité podrá sugerir que se aplique un corte permanente de 2 mil litros por segundo. Actualmente recibe 9 mil litros por segundo.

SALVAN VACACIONES A MOROSOS

Por otra parte, los moros del agua en el DF podrán disfrutar de sus vacaciones de Semana Santa sin preocuparse por el corte de suministro.

Y es que los procedimientos para cerrar la llave que el lunes anunció el director del Sistema de Aguas, Ramón Aguirre, se aplazarán hasta el lunes, pues tanto ayer como hoy están marcados como días inhábiles para la administración pública.

“No se pueden realizar cortes al servicio porque en la Gaceta están publicados como días inhábiles (...) así que el lunes cuando comenzaremos tanto con los cortes como la su-

pervisión sobre el buen uso del agua”, indicó Manuel Ricaño, director de la Unidad Tormenta del organismo.

Con información de Mariel Ibarra

La inyección

7 presas almacenan lluvia para enviar líquido a la planta potabilizadora Berros.

75 por ciento de almacenamiento mantienen las presas en años normales.

25 por ciento, rango más bajo aceptable para la presa Villa Victoria. Ayer estaba al 29 por ciento.

Cada vez menos líquido

Volumen de agua en las presas que surten al Sistema Cutzamala.



Fuente: Conagua



Fecha 08.04.2009	Sección Ciudad	Página 1
----------------------------	--------------------------	--------------------



Miguel Fuentes

HAY NIVELES... Los medidores del nivel de agua almacenada en la presa Villa Victoria quedaron al descubierto, después de que en 26 años de operación del Cutzamala permanecieron cubiertos por los caudales de lluvia.